

Chacun campe sur ses positions (2)

MONESTIER-DE-CLERMONT

Second volet du débat public qui a eu lieu mardi dernier, à la salle polyvalente de Monestier-de-Clermont, en présence d'un public venu nombreux, de maires du Trièves, du Buesch et des Hautes-Alpes, de conseillers régionaux, du président de la chambre de commerce et d'industrie de Grenoble accompagné d'une trentaine de chefs d'entreprises. Poursuite des débats avec l'intervention de Gilles Dumolard, président de la chambre de commerce et d'industrie de Grenoble, pas de choix entre les paquerettes et les morts, je me baserai exclusivement sur l'économie, depuis l'arrivée de Mme Voynet en 1997 au gouvernement. Autre son de cloche avec celui de Jean-Claude Gaste, le maire de Saint-Julien en Beauchêne (Hautes-Alpes) : nous sommes tous concernés par la même chose, nous avons envie que nos

régions du Trièves et Buesch réunies vivent, l'autoroute n'est pas forcément adapté à notre situation. Trouvons le bon outil avec l'aménagement des nationales 75 et 85 ainsi que la voie ferrée. Je suis d'accord avec le maire de La Mure (Fabrice Marchiol), la vie des hommes est plus importante que celle des petites fleurs. Autre intervention très remarquée avec celle de Sylvie Pellat-Finet conseillère régionale : je ne reviendrai pas sur la prise de position du conseil régional que je qualifie de grave et d'irresponsable, car un aménagement a minima des routes existantes ne favorisera pas le développement de Rhône-Alpes et de PACA (Provence Alpes Côte d'Azur), je rappelle l'arrivée à Cadarache d'Iter, la liaison Grenoble/Sisteron doit s'inscrire dans un cadre d'aménagement du territoire. Trente ans pour décider ou non des 70 kilomètres restant sur les

700 existant, cela dépasse l'entendement. Terminons avec la conclusion du président Ruez de la commission du débat sur l'A51 : dans ce pays on n'est pas toujours d'accord, mais ce soir il y avait une volonté de rechercher une solution ensemble, le débat a été d'un très bon niveau et aidera à la décision finale. Il est vrai ce fut un débat très ouvert où les pros et antis ont pu s'exprimer en toute liberté. Les deux camps n'ayant pas la même lecture des chiffres. Pas de gagnant ni de perdant, seule la démocratie en est sortie grandie. Prochain épisode le 23 août à Mens. 00:00

6D71E8EC56A03B0770DA1A994E-0345902031DB1700025E459B30E20
LE MENEZ JEAN YVES